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EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE TAQUARITINGA – SP 
 

 
 

O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício ao presidente da Câmara dos Deputados, Sr. 

Arthur Lyra, solicitando que se coloque em discussão e votação o Projeto de Lei n.º 

4.367/2020, que estabelece o pagamento de um abono anual (14.º salário) para 

beneficiários do Instituto Nacional do Seguro Social (INSS).  

O objetivo deste Vereador é que, na qualidade de presidente da Câmara 

Federal, o Deputado Arthur Lyra dê celeridade à tramitação da referida matéria, uma vez 

que os aposentados e pensionistas que recebem até dois salários mínimos necessitam 

desse abono para fazer frente ao crescente custo de vida.  

Que se encaminhe cópia do presente Requerimento ao Deputado Pompeo 

de Mattos, autor do Projeto de Lei. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 04 de novembro de 2024. 

 

 

 

GILBERTO JUNQUEIRA 

- Vereador – 
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